



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

44/2016

## El Colegio destina 23.000 euros a proyectos sociales en la provincia de Málaga



### Solidaridad

El Colegio ha destinado este año un total de 23.000 euros a fines benéficos en la provincia, superando de este modo el compromiso de la Junta de Gobierno de destinar el 0,7% de su presupuesto a causas sociales.

La Fundación Luis Olivares, la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil de Málaga (AVOI), las Hermanitas de los Pobres de Málaga y de Ronda, Bancosol, el Economato Pilar Galera de la Asociación Nena Paine, la Asociación de Síndrome de Down Málaga, Amfremar, Cudeca, Aldeas Infantiles, la Asociación para la Investigación Oncológica Malagueña (AIOM), la Asociación Benéfica...

[Leer más](#)

---

---

## El letrado Daniel Pastor dona su tesis 'Predicción de viabilidad empresarial' a la biblioteca del Colegio



## Investigación

Daniel Pastor, doctor en Ciencias Económicas y Empresariales, abogado, economista y auditor, ha donado al Colegio su tesis 'Predicción de viabilidad empresarial', para que pase a formar parte del fondo bibliográfico disponible para todos los compañeros.

En este trabajo, aporta conocimiento sobre las posibilidades que tiene una empresa, en caso de situación legal de insolvencia, de conseguir ser viable.

Pastor está reconocido como uno de los administradores concursales con mayor experiencia en este sector y actualmente es presidente de la Cátedra de Viabilidad de la Universidad de Málaga.

---

## La compañera Mara Monreal, nueva presidenta de la Confederación Española de Abogados Jóvenes



## Enhorabuena

La letrada y expresidenta del Grupo de Abogados Jóvenes del Colegio de Abogados de Málaga, Mara Monreal, ha sido elegida este fin de semana presidenta de la Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEAJ) en la reunión que se ha celebrado en Murcia.

La nueva Comisión Ejecutiva, que se ha presentado a las elecciones con el lema 'Construyendo Abogacía', está formada por Erika Ruiz (AJA Gijón), vicepresidenta; Alba Tàsies (AJA Barcelona), secretaria; Garbiñe Gorostiza (AJA Bizkaia), tesorera; y los vocales Juan Calle (AJA Sevilla), Jesús Asenjo (AJA Valladolid), Inés Blanco (AAJ Salamanca), Marcos Espejo (GAJ Tarragona) y Laura Sánchez (AJA Alcalá de Henares).

[Leer más](#)

---

## Convenio de colaboración con Óptica Clínico Visión



## Descuentos

El Colegio ha suscrito un acuerdo de colaboración con Óptima Clínico Visión por el que los colegiados podrán acceder a sus productos a precios más ventajosos que el público en general.

Además de un descuento del 10% en todos los productos, que es acumulable a otras ofertas, la empresa ofrece a los colegiados descuentos de entre el 30 y el 50% en monturas graduadas y gafas de sol, de entre el 40 y el 75% en lentes graduadas y otros descuentos en lentes de contacto.

Ver todas las ofertas y condiciones en el [Club del Colegiado](#).

---

## Acuerdo de patrocinio con el CB Marbella



## Deporte

El Colegio ha suscrito un acuerdo de patrocinio con el Club Baloncesto Marbella por el que apoyará la actividad deportiva y su cultura de fomento del baloncesto y de sus valores de juego limpio, compañerismo y trabajo en equipo.

El acuerdo conlleva también la organización de un torneo 3x3 entre los colegiados con el fin de obtener fondos que se destinarán a fines solidarios.

El convenio ha sido firmado por el decano, Francisco Javier Lara, y el presidente del CB Marbella, Enrique Agüera, en la Delegación del Colegio en Marbella.

---

## La sección de Mediación organiza una jornada sobre el arte de hablar



## Comunicación

El letrado y mediador Andrés Vázquez ha sido el encargado de desarrollar una jornada sobre el arte de hablar, una habilidad muy importante para ejercer con éxito la mediación.

De este modo, el conocimiento del lenguaje verbal y no verbal es una herramienta fundamental para el abogado que aspire a manejar una tecnología que le lleve a ser mejor en el desempeño de su actividad profesional.

La presentación de la actividad, en la que se abordaron los procesos de funcionamiento del cerebro humano, ha corrido a cargo de la responsable de la sección de Mediación, Inmaculada Vázquez.

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web [www.icamalaga.es](http://www.icamalaga.es)

 LA LEY  
grupo Wolters Kluwer

**5% de descuento**

TIENDA  
LA LEY

### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.